

# Polsek Lelea Tingkatkan Pengawasan, Patroli dan Monitoring Kantor PPK dan Panwaslu Untuk Keamanan Pemilu

Indramayu1 - LELEA.INFORMAN.ID

Feb 4, 2024 - 15:31



Indramayu,- Dalam rangka Ops Mantap Brata Lodaya 2024, personil Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar aktif melakukan patroli dan monitoring di kantor PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) dan Kantor Panwaslu (Panitia Pengawas Pemilihan Umum) Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu. Minggu (4/2/2024)

Kegiatan ini dilakukan guna memastikan kelancaran dan ketertiban dalam proses pemilihan umum yang akan datang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, Iptu Sunaryo menyatakan bahwa patroli dan monitoring tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Lelea dalam menjaga keamanan dan kelancaran proses Pemilu 2024 di wilayahnya.

Dengan mengawasi langsung kantor PPK dan Kantor Panwaslu, diharapkan dapat terdeteksi dini potensi gangguan atau permasalahan yang mungkin timbul.

"Kami terus melakukan patroli dan monitoring secara intensif di kantor PPK dan Kantor Panwaslu Kecamatan Lelea guna memastikan jalannya proses Pemilu berlangsung dengan tertib dan aman," ujar Iptu Sunaryo didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek menambahkan bahwa Polsek Lelea juga melakukan koordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan semua persiapan terkait Pemilu 2024 berjalan lancar. Hal ini mencakup pemetaan titik-titik rawan, pencegahan potensi tindak kejahatan, dan penanganan cepat terhadap segala bentuk gangguan kamtibmas.

"Kami terus berkoordinasi dengan instansi terkait untuk memastikan semua persiapan terkait Pemilu 2024 berjalan lancar. Patroli dan monitoring di kantor PPK dan Kantor Panwaslu merupakan salah satu upaya kami dalam rangka menciptakan Pemilu yang aman dan tertib," tambahnya.

Kapolsek berpesan kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan tersebut untuk menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme. Selain itu, dia juga mengingatkan untuk selalu mengutamakan keamanan dan keselamatan diri serta menghindari tindakan yang dapat memicu konflik atau gangguan keamanan.

"Kami berpesan kepada seluruh personil untuk menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme. Prioritaskan keamanan dan keselamatan dalam setiap langkah yang diambil," tegasnya.

Kapolsek berharap agar kegiatan patroli dan monitoring ini dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga ketertiban dan kelancaran Pemilu 2024 di wilayah Lelea. Dengan kerja keras dan koordinasi yang baik, diharapkan proses Pemilu dapat berlangsung dengan aman, adil, dan transparan. Pungkasnya.